



Facebook intentó comprar Waze por \$1000 millones de dólares

La red social Facebook está en conversaciones avanzadas para adquirir Waze, un sistema de mapas en tiempo real, por unos mil millones de dólares, según informó el medio económico israelí Calcalist hoy jueves.

Las conversaciones comenzaron hace seis meses y ya hay firmado un preacuerdo entre las empresas para realizar una auditoría interna sobre la start up isarelí.

Waze no es un sistema más de mapas. Emplea las señales de los smartphones para que sus usuarios envíen información y así actualizar los mapas y las rutas de tráfico en tiempo real. Su eficacia, por tanto, depende de sus propios usuarios. En Estados Unidos tiene su éxito debido a una mayor participación de la gente, sobre todo, en las carreteras más urbanas.

Waze saltó a la fama especialmente cuando Apple retiró de sus aparatos la aplicación nativa de Google Maps e instaló su sistema. Ante los fallos iniciales de la aplicación de Apple, las altas en el servicio de Waze aumentaron rápidamente. En el último año, Waze ha triplicado su base de usuarios, que alcanza los 45 millones de personas. Solo en marzo se descargaron la gratuita aplicación móvil 1,5 millones de personas.

Waze y Facebook firmaron en octubre una alianza para que su nueva versión permitiera a sus usuarios distribuir sus informaciones de tráfico con los amigos en la red social.

Esta sería la tercera compra de Facebook de una empresa israelí, ya que anteriormente había adquirido Snaptu por 70 millones y Face.com por 60.

Fuente: elpais